
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Das Erntedankfest ist ein  im Herbst.

Im Christentum danken die Gläubigen Gott für die Ernte des Jahres.

Zu den frischen  aus der

Landwirtschaft gehören vor a#em Obst und Getreide.

Die  werden kunstvo# hergerichtet.

Oft trägt man sie durch das Dorf oder man ste#t sie in der  auf.

Nach einem Gottesdienst werden diese Waren meistens an Menschen verteilt, die die

Nahrungsmittel benötigen.

 kennen nicht nur die Christen.

Auch in anderen Kulturen und Religionen bedankt man sich

für günstiges  und eine gute Ernte.

Im Judentum gibt es im Herbst das Sukkot-Fest.

Verwandte  sind außerdem Kirmes oder Kirchweih.

Winzerfeste sind der Dank für die Traubenernte.

Im  feiern die Menschen

in den USA ein großes Erntedankfest.

Sie nennen es auf Englisch „Thanksgiving“.

An diesem  haben a#e frei,

damit sie am Abend mit der Familie feiern können.
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